
Der Bürgermeister geht kurz auf die Beschlussvorlage ein und empfiehlt, dem Beschlussvorschlag zu 
folgen.  
 
Frau Miethke signalisiert Zustimmung seitens der CDU. Allerdings sei andere Personen betreffend 
hierüber schon einmal beschlossen worden. Sie fragt, warum man das nicht gleichzeitig für alle 
betreffenden Personen gemeinsam beschlossen habe. Dies wäre übersichtlicher gewesen und hätte 
Arbeitsaufwand minimiert. 
 
Der Bürgermeister stellt klar, dass sich dies aus der Entwicklung heraus ergeben habe. Zudem macht er 
deutlich, dass dies nicht an Personen, sondern eher an Funktionen festgemacht würde.  
 


